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岩国医療圏地域医療構想病床機能検討部会（令和２年度第１回）議事概要 

 

【日時】令和２年１２月１１日（金）～１２月２１日（月） 

【開催方法】書面開催 

【議事内容】 

新たな病床機能の再編支援のため、国が創設した「病床機能再編支援補助金」

を申請した医療機関についての審議を書面にて行った。 

 地域医療構想の実現に資するため、医療法人錦病院及びマサキ外科肛門科から

急性期病床を削減する旨の説明があり、協議した。 

 

 ○ 書面協議結果 

医療法人錦病院から、医療従事者の確保の問題や、病床稼働の減少等により、

病床数を適正数に減床し、環境改善を見直すためなど、病床の削減理由が示さ

れた。 

   また、マサキ外科肛門科から、今後医療圏人口が減少し、入院手術患者数の

減少も見込まれるためなど、病床の削減理由が示された。 

 

  （主な意見・質問等） 

  ○ 人口減少の状況からやむを得ない見直しと考える。 

   

 


